

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate  
16 février 2024

### Départ hâtif en raison de l'éclipse solaire

THUNDER BAY - Le Conseil scolaire du Grand Nord, Lakehead District School Board, Thunder Bay Catholic District School Board et le Conseil scolaire de district catholique des Aurores Boréales s'entendent pour un départ hâtif le **lundi 8 avril** prochain en raison de l'éclipse solaire.

Ce changement permettra aux élèves de quitter l'école vers l'heure du dîner et de se rendre à leur domicile avant l'éclipse prévue à l'heure de la sortie des classes. Les conseils scolaires craignent la possibilité que les élèves qui prennent l'autobus ou rentrent chez eux à pied sans la surveillance d'un adulte essaient de regarder l'éclipse et risquent d'endommager leur vue.

Cette décision a été prise afin d'assurer la sécurité des élèves.

L'Association canadienne des optométristes a publié une série de consignes pour regarder l'éclipse en toute sécurité. Les parents/tuteurs sont invités à consulter leur [site Web](#) pour mieux comprendre les risques qui ont influencé la décision d'un départ hâtif.

Les conseils scolaires remercient les familles de leur compréhension.